

Pressemitteilung 27/2016

Adventskalenderaktion erfüllt Spendenwünsche

Kreissparkasse verteilt 60 000 Euro für soziale Projekte im Landkreis Biberach

Biberach, 3. Dezember 2016

Am Spendenadventskalender der Kreissparkasse öffnen sich die Türchen. Samstagabend wurden auf der Weihnachtsbühne des Biberacher Christkindlesmarktes die ersten Spendenschecks überreicht.

Das erste Kalendertürchen mit 2000 Euro geht an den Tennisclub Ertingen. Der Verein kann damit ein Courtfix-System zur Platzpflege anschaffen. Weitere Spenden erhalten die Grundschule Altheim für einen Tellurius, mit dem die Bewegungsabläufe der Erde und des Mondes um die Sonne dargestellt werden, die Krabbelgruppe Schemmerhofen für Spiel- und Bastelsachen und der Kindergarten Ringschnait für Instrumente und sein Kinderlabor. Geld für neue Instrumente bekommt auch die Conrad-Graf-Musikschule in Riedlingen. Die neuen Trommeln sollen Kindern mit Aufmerksamkeitsdefizit den Zugang zur Musik verschaffen. Das Zirkusprojekt Harlekin des Kinderferienprogramms Ummendorf/Fischbach wird mit 1200 Euro unterstützt.

Viele Spendenanfragen

175 Bewerbungen sind für die Aktion eingegangen. Vereine, Schulen, Kindergärten, kirchliche und andere soziale Einrichtungen haben darin Projekte beschrieben, die mit ehrenamtlichem Engagement allein nicht umzusetzen wären. Diesmal wurden beson-



ders viele kleine Spendenanfragen gestellt. Deshalb können auch mehr Spendenwünsche erfüllt werden, als Türchen im Adventskalender sind

Insgesamt sind es mehr als 60 000 Euro, die die Kreissparkasse Biberach über Spendentürchen, Lose und Geldpreise aus ihrer Kultur- und Sozialstiftung für Projekte gemeinnütziger Einrichtungen und Vereine spendet. Welches Projekt eine Spende bekommt, wird täglich am großen Adventskalender vor dem Kreissparkassen-Gebäude am Zeppelinring in Biberach, in allen Geschäftsstellen und auf der Adventskalenderwebsite der Kreissparkasse Biberach (www.ksk-bc.de) angezeigt.

Abschlussabend mit Ziehung

Die Abschlussveranstaltung der Aktion findet in diesem Jahr am 15. Dezember in der Kundenhalle der Kreissparkasse in Biberach statt. Hier werden weitere Spendenlose zu 500 Euro unter den Bewerbern verteilt, die in den Spendentürchen nicht berücksichtigt werden konnten und an diesem Abend dabei sind. Und es werden die Gewinnzahlen der Schokokalender-Gewinnspiels gezogen. Mit der Glücksnummer, die sich auf der Rückseite des Schokoladen-Adventskalenders befindet, können Geldpreise im Gesamtwert von 10 000 Euro gewonnen werden.

294 Wörter mit 2.323 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)



Bild: 2016_KSK-Adventskalender_Reichelt.jpg

Die ersten Spendenschecks aus der Adventskalenderaktion überreicht Regionaldirektor Matthias Reichelt von der Kreissparkasse in Riedlingen (dritter von rechts). Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann
Pressereferentin
Kreissparkasse Biberach
Zeppelinring 27-29
88400 Biberach
Telefon 07351 570-2287
ursel.straub-neumann@ksk-bc.de